

Die Katzenhilfe Mainz e.V. warnt am Weltkatzentag:

Von den schönen Bildern nicht täuschen lassen, die Verantwortung für eine Katze ist groß

(Gastbeitrag von Jürgen Zwilling)

Der 8. August ist auf unbekannte Weise zum Weltkatzentag ausgerufen worden. Weltweit werden tolle Videos und Bilder von Katzen veröffentlicht, die das Schöne im Zusammenleben von Mensch und Tier darstellen.

Die Realität sieht aber oft anders aus. Eine Katze oder ein anderes Tier wird angeschafft, ohne über die Folgen nachzudenken. Die Katze hat keine Wahl, der Mensch entscheidet, dass er das Tier erwirbt. Die Entscheidung akzeptiert die Katze und vertraut dem Mensch. Aus dieser Entscheidung folgt aber auch Verantwortung. Die Versorgung einer Katze ist mit Arbeit verbunden. Es genügt nicht nur, Streicheleinheiten zu verschenken, Pflege und Ernährung sind notwendig. Auf die Gesundheit des Tieres ist zu achten. Insbesondere wenn sie Freigänger ist, muss sie kastriert werden.

Die Katze ist kein Wegwerfartikel, wie eine Sache. Leider erleben wir, von der Katzenhilfe dies immer wieder aufs Neue. Das Tier wird nicht mehr gebraucht, sie wurde zu teuer, sie hat in der Wohnung zu viel zerstört, im Urlaub fand sich keine Pflegestelle usw., sie muss weg. Nicht einfacher als diese irgendwo fremd aussetzen, wo sie den Weg in ihr zu Hause nicht mehr findet. Die Katze wird schnell zum Streuner, wenn sie sich in der Freiheit ernähren und überleben kann. Aus einer Katze werden schnell 10 und mehr., ohne Kastration. Die Kommunen lassen hier den Tierschutz allein und führen keine Kastrationspflicht ein.

Die Katzenhilfe Mainz e.V. ruft zum Weltkatzentag dazu auf, sich von den schönen Bildern und Videos nicht täuschen zu lassen. Bei der Anschaffung einer Katze, eines Tieres genau die Verantwortung zu prüfen, ob diese über Jahre – Jahrzehnte zu gewährleisten ist. Die Tiere kastrieren zu lassen und ordnungsgemäß auch ärztlich zu versorgen. In Notfällen diese nicht auszusetzen, sondern sich an Tierschutzorganisationen zu wenden, wie die Katzenhilfe Mainz e.V. Diese helfen unproblematisch, ehrenamtlich.

Eine Katze – ein Tier ist wie der Mensch ein Gast aus der Natur auf Erden, mit allen Gefühlen, Schmerzen, Leiden usw. Der Mensch sollte dies bedenken.

Die Kommunen und Politiker ruft die Katzenhilfe Mainz e.V. dazu auf, werdet endlich der Verantwortung für Mensch und Tier gerecht und führt die Kastrationspflicht ein.

